

28 de octubre de 2010

La bodega de Norman Foster en Gumiel de Izán

Gumiel de Izán (Burgos).- Unos 300 invitados han asistido hoy a la inauguración de la primera bodega diseñada por el arquitecto británico Norman Foster, premio Pritzker, para Portia, del Grupo Faustino. Levantada en plena



Ribera del Duero, junto a la A-1, el acero, el roble y el cristal han sido los elementos elegidos por Foster y su equipo para construir un edificio de 12.500 metros cuadrados, diseñado en forma de flor con tres grandes

pétalos, cada uno de los cuales alberga las principales fases del proceso de elaboración del vino: la fermentación en cubas de acero, el envejecimiento en barricas de roble y la conservación en la botella. La zona de elaboración está completamente al descubierto para facilitar



la liberación del dióxido de carbono durante la fermentación del vino. Cuenta con cafetería, restaurante y una sala



Maqueta de la bodega diseñada por Forster para el grupo Faustino.

Norman Foster entra en el mundo del vino

de conferencias. Ha supuesto una inversión de 25 millones de euros. Las instalaciones de Bodegas Portia han sido bendecidas por el abad de Silos, Clemente Serna. Foster y los directivos del Grupo Faustino han estado acompañados en la inauguración por numerosos invitados encabezados por el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera.